



PÁG. 19

EN EXCLUSIVA / PHILIPPE PETITCOLIN / CEO GLOBAL DE LA EMPRESA
SAFRAN ANALIZA ABRIR NUEVA PLANTA EN MÉXICO EN UN AÑO.

CASO MICHOACÁN

MILITARES HABÍAN SIDO AGREDIDOS A TIROS

El grupo de militares retenido el domingo por pobladores en La Huacana, Michoacán, no sólo fue sometido y vejado, sino también atacado a tiros, informó la Secretaría de la Defensa. El presidente AMLO defendió la actuación de los soldados, que calificó de "digna y valiente". — *Redacción NACIONAL* / PÁG. 35



PÁG. 19

MANIFIESTAN A AMLO INTERÉS DE INVERTIR EN EL PAÍS

Representantes de la empresa canadiense **Bombardier** se reunieron ayer con el presidente Andrés Manuel López Obrador. Por separado, también recibió a ejecutivos de la francesa **Safran** en Palacio Nacional. El mandatario dijo que le mostraron interés en invertir en la industria aeroespacial y en la construcción de trenes.

ESPECIAL

COMPETITIVIDAD

Economía mexicana, en el puesto 50 de 63; subió un lugar

México avanzó al lugar 50 desde el 51 en el Índice Mundial de Competitividad del IMD, de un total de 63 economías, ascenso que está limitado por la incertidumbre y la falta de seguridad que existe en el país.

Con esto, se revierte la tendencia a la baja que inició desde 2016, cuando México cayó al sitio 45 desde el 39 en 2015 y que lo llevó a tocar un mínimo en 2018 al bajar al 51.

— *Leticia Hernández* / PÁG. 4

Mínima recuperación

En la escala global de competitividad del IMD, México ganó un lugar de los 3 que perdió en 2018.



*Muestra de 63 países.

Fuente: IMD World Competitiveness Ranking 2019.

Capturan a Ancira en España y van contra Lozoya

DEFENSA. El exdirector de Pemex promueve amparo

El dueño de la acerera Altos Hornos de México (AHMSA), Alonso Ancira, fue detenido ayer en Mallorca, España, a petición del gobierno mexicano.

La Fiscalía General de la República confirmó la captura hasta la noche. Previamente, la compañía emitió un comunicado donde consideraba la detención del empresario como ilegal y arbitraria.

También trascendió que un juez habría girado una orden de aprehensión por varios delitos contra Emilio Lozoya, exdirector de Pemex, sin que la autoridad la confirmara oficialmente.

Se supo por la noche, además, del

cateo de una de sus propiedades.

Anoche, su abogado Javier Coello informó que promovió un amparo para que un juez determine si existe o no orden de captura.

Esto ocurre 24 horas después de que la UIF de Hacienda bloqueara las cuentas de AHMSA, Ancira y Lozoya.

Este caso, según versiones de la autoridad, deriva de la venta de Fertinal —una planta de fertilizantes en desuso— a Pemex, entonces dirigida por Lozoya, con un presunto sobreprecio. Y de supuestos depósitos realizados por AHMSA, que indirectamente habrían llegado a Lozoya. — *D. S. Vela* / PÁG. 34

ALONSO ANCIRA
Presidente de AHMSA



EMILIO LOZOYA
Exdirector de Pemex



AHMSA

BUSCA ASEGURAR CONTINUIDAD DE OPERACIONES

La acerera activó ayer protocolos para asegurar su operación a la espera de que la UIF desbloquee sus cuentas bancarias, lo que ocurrió por la noche, cuando se informó que 29 de ellas quedaban liberadas.

El director de Comunicación de AHMSA informó que la empresa usa 300 millones de pesos diarios para comprar materia prima, cuyas reservas sólo permiten operar dos días. — *Axel Sánchez* / PÁG. 18

ALFONSO DURAZO

VIVE MÉXICO EMERGENCIA EN SEGURIDAD NO VISTA DESDE LA REVOLUCIÓN.

PÁG. 36

OPERATIVO EN CDMX

DETIENEN A LÍDERES DE GRUPOS ANTAGÓNICOS DE NARCOS.

PÁG. 37

CONTENIDOS

VENDEN SPORTS ILLUSTRATED EN 110 MDD.

PÁG. 20



ESCRIBEN

DARÍO CELIS
LA CUARTA TRANSFORMACIÓN / 6

ANA MARÍA SALAZAR
ANÁLISIS SIN FRONTERAS / 31

JUAN IGNACIO ZAVALA
AUTONOMÍA RELATIVA / 37